

Motion du 28 juin 2011 de MM. Christian Zaugg et Morten Gisselbaek: «Deux salles pour le handball à Genève».

(renvoyée au Conseil administratif par le Conseil municipal lors de la séance du 18 février 2015, dans le rapport M-977 A)

MOTION

Considérant:

- l'énorme intérêt des jeunes pour le handball;
- la participation impressionnante des classes au tournoi scolaire de handball;
- le manque patent de terrains de handball en ville de Genève;
- l'absence notamment de toute salle sur la rive droite,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de bien vouloir étudier la possibilité de lui présenter un projet de construction de deux salles de handball en ville, dont l'une se situerait sur la rive droite.